



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied

Gerhard Leopold

* 3. Dezember 1941 † 2. Juli 2021

Für immer in unseren Herzen:
Deine Maria
Stefanie und Christian mit Louisa und Gloria
Katharina
Anna-Lena
Marluse Müller
im Namen aller Verwandten

Illertissen, im Juli 2021

Requiem in der Stadtpfarrkirche St. Martin Illertissen.
Beisetzung im Anschluss im engsten Familien- und Freundeskreis auf dem Waldfriedhof Illertissen.

Nachruf

Die Stadt Illertissen trauert um

Herrn Gerhard Leopold

Träger der Ehrennadel und der Bürgermedaillen in Silber und Gold der Stadt Illertissen, der kommunalen Verdienstmedaille in Bronze sowie des Bundesverdienstkreuzes am Bande

Gerhard Leopold war von 1972 bis 1978 Mitglied des Gemeinderats der ehemals selbständigen Gemeinde Tiefenbach und gehörte anschließend 24 Jahre lang bis 2002 dem Illertissener Stadtrat an. In seiner insgesamt 30-jährigen ehrenamtlichen Tätigkeit als Gemeinde- und Stadtrat hat sich der Verstorbene in vorbildlicher Weise - unter anderem auch als vom Stadtrat bestellten Referenten für Wirtschaft und Stadtentwicklung - für die Belange seiner Heimatgemeinde eingesetzt.

Tief verwurzelt in seiner Dorfgemeinschaft war Gerhard Leopold in zahlreichen Vereinen aktiv und hat maßgeblich an deren Aufbau mitgewirkt. Für sein kulturelles Wirken erhielt er viele Auszeichnungen, zuletzt im Jahre 2014 das Bundesverdienstkreuz am Bande. Ein ganz wichtiges Anliegen bis zuletzt war ihm die Sanierung des Erwin-Bürzle-Hauses, die letztlich auch dank seiner Initiative realisiert wird und deren Fertigstellung er nun leider nicht mehr erleben darf.

Im Namen des Stadtrats, aller Bürgerinnen und Bürger insbesondere aus dem Stadtteil Tiefenbach aber auch ganz persönlich danke ich dem Verstorbenen für die geleistete engagierte Arbeit und sein überaus verdienstvolles Wirken für seine Heimatgemeinde.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seiner Frau, den Kindern und allen weiteren Angehörigen.

Stadt Illertissen
Jürgen Eisen, Erster Bürgermeister

Fragt nicht, was euer Land für euch tun kann – fragt, was ihr für euer Land tun könnt.
John F. Kennedy

Wir nehmen Abschied von

Gerhard Leopold

dem langjährigen Vorsitzenden des Iller-Roth-Günz Sängerkreises und Vizepräsidenten des Chorverbands Bayerisch-Schwaben.

Mit dem Tod von Gerhard Leopold geht eine vier Jahrzehnte währende Ära im Sängerkreis zu Ende. Er hat sich sein Leben lang für andere Menschen eingesetzt und sich um unsere Gesellschaft, insbesondere um das Chorwesen, verdient gemacht.

Der Chorverband Bayerisch-Schwaben und der Iller-Roth-Günz Sängerkreis werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für den Chorverband
Bayerisch-Schwaben e.V.
Dr. Paul Wengert, Präsident

Für den Iller-Roth-Günz
Sängerkreis e.V.
Gabriele Salzmann, stv. Kreisvorsitzende

NACHRUF

Der Landkreis Neu-Ulm trauert um

Herrn Gerhard Leopold

Ehemaliges Mitglied des Kreistages Neu-Ulm

Der Verstorbene gehörte dem Kreistag des Landkreises Neu-Ulm von 1984 bis 2020 an. Er hat mit seinem langjährigen, aktiven Wirken einen sehr wertvollen Beitrag für die erfolgreiche Entwicklung unseres Landkreises geleistet und sich um diesen in hohem Maße verdient gemacht.

Wir verlieren mit Gerhard Leopold eine herausragende Persönlichkeit. Sein vielfältiges und großes ehrenamtliches Engagement in vielen Bereichen war vorbildlich und verdient unsere allergrößte Anerkennung.

Wir gedenken des Verstorbenen in großer Dankbarkeit und aufrichtiger Verbundenheit. Gerhard Leopold wird uns allen sehr fehlen. Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Frau und allen Angehörigen.

Landkreis Neu-Ulm
Thorsten Freudenberger
Landrat

NACHRUF

Mit großer Trauer nehmen die Freien Wähler Illertissen Abschied von ihrem langjährigen Vorsitzenden und Wegbegleiter

Gerhard Leopold

Träger des Bundesverdienstkreuzes

Mehr als die Hälfte seines Lebens hat er sich mit außergewöhnlicher Tatkraft und viel Herzblut in Politik und Vereinsleben um unsere Gesellschaft verdient gemacht.

Viele gewichtige Entscheidungen, die bis heute nachwirken, hat er als Kreis- und Stadtrat politisch begleitet.

Noch im vergangenen Jahr stand er uns im Wahlkampf mit Rat und Tat zur Seite.

Wir werden uns gerne an ihn erinnern und ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Für den Ortsverein
Ansgar Bauer
1. Vorsitzender

Für die Stadtratsfraktion
Susanna Oberdorfer-Bögel
Vorsitzende

Ärzte für die Dritte Welt e.V.
Offenbacher Landstr. 224
60599 Frankfurt am Main
Spendenkonto 488 888 0
BLZ 520 604 10
www.aerzte3welt.de
Tel: +49 69.707 997-0
Fax: +49 69.707 997-20

Hilfe braucht Helfer.

Spenden Sie, damit unsere freiwillig und unentgeltlich arbeitenden Ärzte aus Deutschland weiterhin täglich mehr als 3.000 kranken Menschen in der Dritten Welt helfen können.

Werden auch Sie zum Helfer!

Bitte den Coupon ausfüllen, ausschneiden und senden an:

Ärzte für die Dritte Welt e.V.,
Offenbacher Landstraße 224,
60599 Frankfurt am Main

Coupon:

Bitte senden Sie mir unverbindlich Informationen

- über Ärzte für die Dritte Welt e.V.
- über aktuelle Hilfsprojekte

Name, Vorname _____
Straße, Hausnummer _____
PLZ, Ort _____
E-Mail _____



*Ganz still und leise, ohne ein Wort,
gingst Du von Deinen Lieben fort.
Du hast ein gutes Herz besessen,
nun ruht es still und unvergessen.*

Wir nahmen Abschied von

Irmgard Hausner

* 14.08.1934 † 30.06.2021

In liebevoller Erinnerung:
Rolf und Amara
Nico, David
und alle Angehörigen

Die Trauerfeier fand im engsten Familienkreis in Altstadt statt.
Herzlichen Dank für alle Zeichen der Anteilnahme und Wertschätzung.

NACHRUF

Die Freien Wähler des Landkreises Neu-Ulm trauern um ihren langjährigen Fraktionskollegen

Gerhard Leopold

Mehr als 30 Jahre hat sich Gerhard Leopold in seiner Tätigkeit als Kreisrat außerordentlich für die Belange der Menschen im Landkreis Neu-Ulm eingesetzt. In Anerkennung seiner großen Verdienste wurde ihm im Jahr 2014 das Bundesverdienstkreuz verliehen.

Wir verlieren mit ihm einen hochgeschätzten Wegbegleiter, der für seine Überzeugungen eintrat und sich gleichzeitig stets parteiübergreifend um Konsens und ein gutes Miteinander bemühte.

Wir werden ihn voller Anerkennung und Respekt in unserer Erinnerung behalten.

Freie Wähler des Landkreises Neu-Ulm

ABSCHIED NEHMEN

Anzeigen-Service:
Tel. [0 73 03] 175-90

Illertisser Zeitung

*Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen, wenn wir Abschied nehmen. (Albert Schweitzer)*

Plötzlich und unerwartet muss ich Abschied nehmen von meinem lieben Mann, der während unseres täglichen Spaziergangs Ciao gesagt hat.



Roberto Boschetto

* 05.01.1948 † 02.07.2021

Die Erinnerung ist ein Fenster, durch das ich Dich sehen kann, wann immer ich will. Du fehlst.

In Liebe und Dankbarkeit:
Renate Rechtsteiner-Boschetto
und alle Angehörigen

Die Beerdigung findet im engsten Familien- und Freundeskreis auf dem Neuen Friedhof in Vöhringen statt.



Kinder brauchen Freunde

St. Gregor-Jugendhilfe gGmbH Augsburg - www.st-gregor.de
Spendenkonto: IBAN: DE58 7205 0000 0000 6481 70 - SWIFT-BIC: AUGSDE77XXX



DANKE, dass Sie helfen.

Die Kartei der Not ist das Hilfswerk der Mediengruppe Pressedruck und des Allgäuer Zeitungsverlags und hilft ohne Abzug von Verwaltungskosten Menschen in unserer Region, die unverschuldet in Not geraten sind.

Spendenkonten

Stadtparkasse Augsburg, AUGSDE77XXX | IBAN: DE97 7205 0000 0000 0020 30
Kreissparkasse Augsburg, BYLADEM1AUG | IBAN: DE54 7205 0101 0000 0070 70
Sparkasse Kempten/Allgäu, BYLADEM1ALG | IBAN: DE33 7335 0000 0000 0044 40
Sparda-Bank Augsburg, GENODEF1S03 | IBAN: DE42 7209 0500 0000 5555 55

Stiftung Kartei der Not

Curt-Frenzel-Straße 2
86167 Augsburg
E-Mail: info@karteidernot.de
www.karteidernot.de
www.facebook.com/karteidernot

